

EDUCACIÓN

Los estudiantes melillenses se medirán con otros chicos de todo el país, en diferentes pruebas en las que pondrán a prueba sus conocimientos

Melilla participa presente en el XXXIV Campeonato Nacional de Formación Profesional, más conocido como SpainSkills, que organiza el Ministerio de Educación en colaboración con las comunidades autónomas y que se celebra en Madrid desde hoy y hasta el domingo 17 de febrero. La delegación melillense la integran unos 8 alumnos de distintas familias de Formación Profesional y sus profesores, de los centros Juan Antonio Fernández, Leopoldo Queipo y Reina Victoria Eugenia.

Jesús Andújar

Melilla Hoy

Entre los días 12 al 17 de febrero se celebra en Madrid la 34ª edición de la Olimpiada Nacional de Formación Profesional -Spainskills-, que organiza el Ministerio de Educación cada dos años. Alumnos de toda España, competirán en especialidades tan variadas como Estética, Peluquería, Mecatrónica, Cocina, Mecánica del Automóvil o Jardinería...

El primer puesto de cada categoría de Spainskills representará a España en la 42ª Competición Internacional Worldskills (Olimpiadas mundiales de formación profesional), que se celebrará en Leipzig (Alemania) del 2 al 7 de Julio de 2013.

Melilla

El director territorial de Educación, José Manuel Calzado, apuntó que desde el lunes se encuentran en Madrid los integrantes de la delegación melillense que tomará parte en estas pruebas que se desarrollarán hasta el domingo.

Apuntó que aunque este año no se celebró en Melilla la fase local del certamen, sí que se han seleccionado a los alumnos que tomarán parte en estas olimpiadas. Todos ellos son estudiantes de grado superior de varias familias profesionales que deberán resolver las pruebas que les indi-

Una delegación de alumnos de FP de Melilla participa en la SpainSkills



El equipo melillense al completo

que el jurado.

En concreto, los melillenses compiten en cuatro familias: instalaciones eléctricas, informática, cocina y cuidados auxiliares. Los estudiantes pertenecen a los centros Reina Victoria, Leopoldo Queipo y Juan Antonio Fernández. Les acompaña, como jefe

de equipo, Pablo Céspedes, jefe de Estudios del Centro Integrado de FP.

"Valoramos como algo muy importante la participación de Melilla en las Spainskills, porque es importante que en educación no sólo se valore el esfuerzo de los alumnos para

ir progresando adecuadamente, sino que también es necesario reconocer el valor de la excelencia, del trabajo bien hecho y en esta línea va esta competición", manifestó Calzado, que espera que los jóvenes melillenses logren algún puesto destacado.

La UGR anuncia la celebración de la Olimpiada de Estadísticas y la de Economía

J. Andújar

Melilla Hoy

El departamento de Estadística e Investigación Operativa de la Universidad de Granada convoca el II Certamen del Sur "Incubadora de sondeos y experimentos", y la Facultad de Ciencias Sociales de Melilla se suma a su celebración. Su decano, Juan Antonio Marmolejo, recordó que el certamen coincide este 2013 con el Año Internacional de la Estadística, con lo que se desarrollarán distintas actividades a lo largo de estos meses. En cuanto al concurso en sí, este año sí habrá fase local antes de llegar a la autonómica que se hará junto a Andalucía, y después la nacional a celebrar en Santiago de Compostela. En la fase local se entregará un premio de 500 euros en material informático al grupo ganador. El concurso está dirigido a grupos de estudiantes de Secundaria, Bachillerato y ciclos formativos, comandados por un profesor. Podrán presentar tres tipos de trabajo: un sondeo sobre un tema de interés general o de su entorno o centro, un plan experimental para comparar dos productos, o utilizar datos oficiales como el INE para elaborar un trabajo estadístico. El trabajo constará de 25 folios e incluirá un powerpoint explicativo. En el informe se debe incluir el objetivo del estudio, la forma de recogida de datos, los resultados y las conclusiones. El plazo de inscripción se cierra el 22 de abril y la presentación de trabajos, el 20 de mayo. Las bases se pueden consultar en la web del concurso.

Marmolejo agradeció a la profesora Mª José Nieto su apuesta por el concurso, a la Consejería de Educación su ayuda para el desarrollo de esta olimpiada, así como al MEC y a los centros docentes su implicación.

Economía

Anunció también que en breve se presentarán las bases de una nueva iniciativa, la celebración en Melilla de la Olimpiada en Economía. Será la cuarta ocasión en la que participa la UGR en este certamen que ya va por su quinta edición nacional. El concurso va dirigido a estudiantes de Secundaria y Bachillerato que realizarán un examen tipo Selectividad entre 15 días y 3 semanas antes de la PAU en sí. Los tres mejores clasificados irán a la fase nacional en Reus. El profesor Antonio Cerdá es el coordinador a nivel local. En esta fase se entregarán tres primeros premios y diplomas para los otros tres clasificados. Además el alumno mejor clasificado disfrutará de matriculación gratuita en la Universidad de Granada y la medida podría incluir también al segundo y tercer mejor clasificado. En marzo se abrirá el plazo de inscripción.

Rebeca Rodríguez Alvarez
What remains

Centro de Arte Moderno Hospital del Rey.
Del 20 Diciembre al 22 de Febrero.
De Domingo a Lunes de 09:00h a 14:00h

Melilla Hoy
Cámara

AVARICIA,
LUJURIA
Y MUERTE

Valle-Smelá

MIRROIR DE TEATRO MELILLA

7, 8 y 9 de marzo del 2013, 21:00 horas
Palacio de Exposiciones y Congresos (P.E.C.)

Melilla
Precio: 6€
VENTA DE ENTRADAS
Anticipada: Teatro Kursaal
Fecha de la obra: P.E.C.

Unos 800 estudiantes que han cursado ciclos superiores podrán beneficiarse de esta medida que ha arrancado este año y se ampliará el próximo a todos los grados

La UGR convalidará hasta 5 asignaturas a alumnos de FP que accedan a estudios universitarios

La Facultad de Ciencias Sociales de Melilla, de forma conjunta con la Universidad de Granada, anuncia que aquellos melillenses que hayan cursado o cursen algún ciclo superior y que quieran acceder a cualquier carrera universitaria relacionada con su especialidad, podrán beneficiarse de una medida académica que posibilitará la convalidación de hasta cinco asignaturas del primer cuatrimestre de la rama elegida. Así lo anunciaron ayer los responsables de la Facultad en la ciudad, que también señalaron que en principio se prevé que unas 800 personas puedan beneficiarse de esta iniciativa que a partir del próximo curso se ampliará a la totalidad de las carreras o grados que imparte la Universidad de Granada.

Jesús Andújar

Melilla Hoy

El director provincial de Educación, José Manuel Calzado, aplaudió "el paso" dado por la Universidad de Granada en el diseño de "pasarelas" que permitirán a los alumnos de formación profesional de ciclo superior poder, si así lo desean, no sólo estudiar una carrera universitaria relacionada con su rama como ya venía ocurriendo hasta ahora, sino que además se les convalidarán una serie de asignaturas del primer curso. "Este es un paso más en dar el valor que merece la Formación Profesional", dijo.

Calzado además señaló que hay que seguir potenciando la FP abriendo nuevos ciclos y actualizando los existentes, además de continuar con el proceso de reconocimiento de acreditaciones profesionales de los trabajadores en activo. La decisión de la Facultad de Ciencias Sociales (CCSS) y por ende, la Universidad de Granada, "es algo muy importante, porque pone de manifiesto que la FP es un instrumento muy útil para que los jóvenes puedan diseñar su futuro, un futuro que necesitan los países avanzados porque se forman a profesionales cualificados".

Proceso

El vicedecano Joaquín Arana explicó que la Facultad de Ciencias Sociales, de forma conjunta con la Universidad de Granada (UGR) ha iniciado el proceso de consolidación de asignaturas universitarias para alumnos que hayan cursado de forma satisfactoria algún ciclo superior que tenga relación con la oferta académica de ambos centros (Melilla y Granada). En concreto se trata de una medida para el reconocimiento de 30 créditos universitarios que podría beneficiar a estudiantes con el título de técnico superior en Administración y Finanzas que se imparte en el Leopoldo Queipo, el de técnico superior en Gestión Comercial y marketing del Centro Integrado de

La intención es que los alumnos de FP puedan completar su formación con una titulación universitaria

FP, y los técnicos superiores de Agencia de Viajes y Restauración que se imparten en el Juan Antonio Fernández. "Es una medida bastante importante porque un grado universitario equivale a 240 créditos, 60 créditos por año, y para estos alumnos que vienen de la FP y quieren estudiar Administración de Empresas o Relaciones Laborales, o cualquier titulación futura como marketing e Investigación de Mercado, o la doble de Derecho, les supone el reconocimiento y convalidación de hasta 5 asignaturas". Es decir que si la carrera elegida tiene diez asignaturas, "le quitan la mitad y en vez cursar ocho semestres que dura un grado (una carrera universitaria), tendría que hacer siete". Por lo tanto, "es un reconocimiento educativo hacia los alumnos que cursan Formación Profesional de ciclo superior", dijo.

Apuntó que esta convalidación ya se hacía en otras universidades pero ahora llega a Melilla y Granada. Según estimaciones de Arana, esta medida puede afectar a unos 800 técnicos superiores que se han formado desde finales de la década de los 90 en nuestra ciudad. Este año ya son 4 los jóvenes interesados en acogerse a esta convalidación. A partir del próximo curso se hará extensible a todas las titulaciones e incluso a las nuevas carreras que se impartirán en la ciudad. Los interesados en recibir información sobre estas cuestiones, sobre las asignaturas a convalidar y demás, pueden acudir al Campus a informarse, o visitar la web de la Universidad de Granada.



José Manuel Calzado (MEC) y Juan Antonio Marmolejo y Joaquín Arana de la Facultad de CCSS

Ahora en  al adquirir tu nuevo coche te regalamos un cheque al portador por importe de **2000 €**

Cheque Al Portador

2000€

Paguese a

Portador

la cantidad de

Dos mil euros

Firma

Y gástalo en lo que tú quieras

Te esperamos en:

C.E.R.A.S.A.

Marqués de Montemar, 28. Teléf. 952 673 295. Melilla